



Legisladores azerbaiyanos se reúnen con la presidenta de la Cámara de Diputados de México

10 de febrero de 2026 • 17:30



Un grupo de legisladores azerbaiyanos se reunió con **Kenia López Rabadán**, presidenta de la Cámara de Diputados de México, informa Informe.

Según la Embajada de Azerbaiyán en México, en la reunión participaron **Samad Seyidov**, presidente del Comité de Relaciones Internacionales y Relaciones Interparlamentarias del Milli Majlis, **Jala Aliyeva**, presidenta del Grupo de Trabajo Interparlamentario Azerbaiyán-México, y **Sevinj Fataliyeva**, miembro del mismo grupo.

También asistieron el embajador de Azerbaiyán en México, **Seymur Fataliyev**, y **Dulce María Corina Villegas**, presidenta del Grupo de Amistad México-Azerbaiyán en la Cámara de Diputados.

Las partes discutieron temas de interés mutuo e intercambiaron puntos de vista sobre el fortalecimiento del diálogo interparlamentario y la cooperación entre los dos países.

[Azerbaijani lawmakers meet with Mexico](#)